

QUESTIONNAIRE :

VÊPRES N°13-II

LA RAISON FONDAMENTALE POUR ÉTUDIER LA TRINITÉ



20 Mai, 2022

Questionnaire N°13.2

La Raison Fondamentale Pour Laquelle Nous Étudions La Trinité

Table des matières

1. *La Raison de L'Étude De Ces Sujets (page 3 - 8)..... 2*
2. *L'Objectif Visé À Travers Ces Études (page 7 - 10)..... 2*
3. *Le Discours Utilisé Par Les Militants Des Droits Des Hommes (page 10 - 17)4*
4. *Vivre Selon Le Royaume Choisi (page 17 - 20)..... 5*

La Raison Fondamentale Pour Laquelle Nous étudions La Trinité

Vêpres N°13.2 : 20 mai 2022

Support vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=A9MN1Jitn3M&t=351s>
Support transcription : <https://www.edenaeden.org/wp-content/uploads/publications/transcriptions/2022-05-20-trans-tmw-vespers-tl-pourquoi-etudions-nous-la-trinite-13-2-publication.pdf>

1. La Raison de L'Étude De Ces Sujets (page 3 - 8)

1. Pourquoi étudions-nous tous ces sujets : *Nouvel athéisme, trinité, Darwinisme, Darwinisme social*? (pages 3, 5)

- Pour comprendre le féminisme radical et le système patriarcal au niveau mondial et pas que religieux
- Pour voir le sexisme qui habite en chacun de nous
- Pour comprendre le message du Cri de Minuit
- Pour comprendre le péché du système patriarcal
- Pour perpétuer notre état d'esprit et nos pratiques sexistes

2. Les Libertariens et l'aile Gauche sont favorables pour un définancement de la police, qu'est-ce que cela implique ? (page 5)

- Enlever les armes lourdes à la police
- Supprimer le deuxième amendement de la Constitution
- Former différemment la police
- Changement culturel au sein de la société américaine
- Combattre le racisme systémique

3. Pour éviter de s'attaquer au problème de fond, l'aile Droite et/ou l'aile Gauche créeront un homme de paille. Quelle est la signification d'un homme de paille ? (page 5)

- Indiquer et Expliquer votre réponse :

4. De quelle manière les membres du Mouvement créent-ils un homme de paille ? (page 6)

- Ils acceptent l'ensemble du message du Cri de Minuit Oui Non
- Ils prennent que la partie du message qu'ils aiment, et la déforment un petit peu pour se sentir bien Oui Non
- Ils n'acceptent pas de changer d'état d'esprit Oui Non
- Autre Oui Non

2. L'Objectif Visé À Travers Ces Études (page 7 - 10)

1. Quel était l'objectif de l'Ancienne Tess à travers ces études ? (page 7)

- Que nous comprenions ce que sera la Loi du Dimanche Oui Non

- Que nous comprenions que nous devons changer notre état d'esprit et devenir des féministes radicaux.ales Oui Non
- Que nous comprenions que nous agissons comme les Libertariens et les militants des droits des hommes Oui Non
- Que nous voyions que la majorité du Mouvement ne se trouve pas du côté de l'aile Gauche – du féminisme radical, mais au milieu Oui Non

3. Que signifie être au milieu ? (page 8)

- Ne pas être à l'extrême Droite ou à l'extrême Gauche
- Être à la fois pour le féminisme radical et pour les Libertariens
- Ne pas être un ou un.e féminisme radical.e
- Utiliser un langage logique basé sur ce qui est rationnel pour justifier Le comportement sexiste, misogyne

4. Quel est le danger pour certains membres du Mouvement ? (page 8)

- Affirmer soutenir le message de l'Égalité mais prendre la position d'un.e Libertarien .ne dans leurs pratiques et leurs paroles
- Opposer l'Égalité à la Liberté et se ranger du côté de la liberté
- Trouver des arguments favorables voire cléments pour excuser le sexisme, la misogynie, les abus des hommes faites aux femmes

5. En étudiant le sexisme qu'est-ce que nous sommes en mesure de comprendre ? Indiquer les réponses en reliant par des flèches (page 8)

Nous commençons :

L'étude de la trinité et du sexisme aide à comprendre : 	Les 2 courants d'information dans la science
	Les Protestants conservateurs sont à l'origine du sexisme
	L'activisme des droits des hommes
	Le nouvel athéisme
	Le sexisme est une histoire biologique
	Le sexisme est en nous
	Le sexisme est mondial

6. Pourquoi la plupart des personnes ne sont-elles pas des féministes radicaux.ales ? (page 9)

- Elles ne savent pas ce qu'implique être une féministe radicale Oui Non
- Elles ne comprennent pas que le personnel est politique Oui Non

- Elles ne comprennent pas que le personnel est la culture Oui Non
- Elles n'ont accepté qu'une partie du message du Cri de Minuit Oui Non
- Elles n'ont pas fait de changement d'état d'esprit Oui Non
- Elles ont nié et n'ont pas condamné leur propre sexisme Oui Non

3. Le Discours Utilisé Par Les Militants Des Droits Des Hommes (page 10 - 17)

1. Pour comprendre le sexisme, avec quel autre sujet le comparons-nous ? (page 10)

- Indiquer votre réponse :

2. Quels sont les arguments utilisés pour justifier à la fois le sexisme ou l'esclavage ? (page 10-12)

- L'homme a toute la charge mentale, le poids de la responsabilité
- L'homme doit travailler pour nourrir, soigner, subvenir aux besoins vitaux et médicaux de la famille
- La femme a de grandes responsabilités
- L'homme pour être un homme doit montrer sa faiblesse, ses émotions
- L'homme est la victime des féministes qui se montrent dures face à sa souffrance

3. À quel moment le Mouvement des droits des hommes (*les masculinistes*) a-t-il commencé ? (page 15)

- Dans les années 1920 : durant la 1ère vague du féminisme Oui Non
- Dans les années 1960 : durant la 2è vague du féminisme Oui Non
- Dans les années 1990 : avec le Mouvement #MeToo Oui Non

4. Que pensaient les hommes ? (page 15)

- Les hommes et les femmes sont égaux
- Les femmes ont le pouvoir, elles travaillent
- Les hommes et les femmes souffrent et sont tous deux blessés

5. Qu'ont répondu les féministes à l'ouïe des propos des hommes ? (page 15)

- L'analyse des hommes à l'encontre de la femme est juste
- Les hommes sont la cause du système patriarcal, car ce système est

- construit sur leur usage du pouvoir et de leurs abus
- Ce sont les hommes qui possèdent le pouvoir dans la société, au foyer, au travail, en politique, partout

6. Au sein du Mouvement à quel moment, avons-nous entendu les arguments des militants des droits de l'homme ? (page 16)

- À l'introduction du sujet du féminisme radical
- Au moment où le sujet de l'Égalité des Genres a été enseigné
- Au moment où des exemples concrets d'inégalités ont été donnés

7. Qu'ont fait les personnes du Mouvement par la suite ? (page 16)

- Certaines sont parties
- Certaines sont restées mais n'ont gardé que ce qui les intéressait du Message
- Certaines ont continué à exprimer leur attachement au message Mais ont mélangé l'erreur et la vérité
- Certaines ont accepté la réprimande et ont changé d'état d'esprit

8. Les deux choses que nous devons faire pour être assuré.e que nous n'avons pas une pensée libertarienne, c'est :

- D'écouter ce que disent les gens
- Ne pas écouter ce que disent les gens

Pouvez- vous expliquer ces deux points ? (page 17)

Expliquer votre réponse :

4. Vivre Selon Le Royaume Choisi (page 17 - 20)

1. De quelle manière affichons-nous le choix du royaume pour lequel nous avons voté ? (pages 17)

- Par le parler
- Par le comportement, la pratique, l'état d'esprit du royaume voté
- Par une adhésion partielle aux règles du royaume
- Par une cohérence entre notre façon de vivre et notre vote

2. Comment devrions-nous vivre sur terre si nous votons pour le Royaume de Dieu ? (page 18-19)

- Expliquez votre réponse :

Paroles de l'Ancienne Tess (page 20) : Nous nous pencherons sur l'affaire judiciaire de Johnny Depp et Amber Heard¹. C'est le Gamergate 2.0. Nous vivons la prophétie. Est-ce que nous réalisons que nous vivons la prophétie ? Réalisons-nous ce que ça signifie pour l'Égalité des Genres ? Ce n'a pas été agréable. Mais il y a beaucoup trop d'arguments en faveur du droit des hommes et une justification pour les gens à la fois : les femmes et les hommes - leur misogynie dans ce qu'ils continuent de penser être :

- Rationnel.
- Logique.
- Juste.

Et ce n'est pas le cas.

- Un psychologue évolutionniste qui défend les différences biologiques inhérentes entre les hommes et les femmes peut avancer un argument solide, ce qui ne signifie pas qu'il a raison.
- Un militant des droits de l'homme peut présenter un argument solide sur la façon dont les stéréotypes de genre nuisent aux hommes et il peut utiliser le taux de suicide pour le faire, cela ne lui donne pas raison.

Leurs arguments moulent si oui ou non quelqu'un dans ce Mouvement est capable d'être un féministe radical. Je veux conclure, mais je veux juste dire quelque chose après la conclusion. Donc, s'il vous plaît, ne partez pas immédiatement. Et pour ceux qui se demandent : j'ai cité Amber Heard - nous en reparlerons.



Questionnaire conçu par CME – septembre 2022 – basé sur la vêpre n°13.2 - du 20 mai 2022, intitulée « La Raison Fondamentale Pour Laquelle Nous Étudions La Trinité - 2^{ème} Partie » présentée par Tess Lambert – la transcription se trouve sur le site internet <https://www.youtube.com/c/EDENAEDEN/videos> – la vidéo est dans la playlist 2022 EDP-VESPEERS : TESS LAMBERT – lien vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=A9MN1Jitn3M&list=edeneaedene@gmail.com> – www.edenaeden.org - <https://www.youtube.com/c/EDENAEDEN/videos>